



Après [l'incendie survenu lundi](#) à la délégation régionale de la Fonction publique de la Réforme administrative de l'Est, Joseph LE, chef dudit département ministériel, a dépêché une forte équipe ce mardi pour évaluer les dégâts, reconforter le personnel et prescrire la réhabilitation des bureaux sinistrés.

Le secrétaire général du MINFOPRA, Anatole Maïna, qui conduisait la mission, a assuré le personnel et les usagers de la continuité des services. Cette mission comprenait notamment Blaise Moussa, directeur des affaires générales, et Moïse Ntifa, directeur du système d'information.

De son côté, le délégué régional de la fonction publique et de la réforme administrative de l'Est,

Alexis Mbalabouom, a remercié sa hiérarchie pour la promptitude et le réconfort de sa hiérarchie.

---